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访谈嘉宾

白衣哲生

访谈简介

$酒鬼酒(SZ000799)$一季报实现营收2.65亿同比增长46.12%，净利6254万同

比增长68.88%，本期访谈我们请到了酒鬼酒研究达人@白衣哲生来与大家交流

探讨~

@白衣哲生认为酒鬼的销售里90%以上的产品都是酒鬼系列和内参，而从17年

开始，内参的占比已经达到20%，内参是毛利率和茅台接近的产品，目前内参

的出厂价已经从880提高到950，一个接近8%的涨幅，虽然不大但是对利润有

帮助。

东兴证券研报显示，2016年酒鬼酒自有终端门店数在1.2万家左右，2017年达

到接近6万家的水平，公司目标2018年要实现10万家自有终端，其中作为酒鬼

酒核心市场的湖南、河南、山东、广东、北京、天津占据了绝大部分，湖南终端

占比目标达到60%水平，今年湖南签订的保证门店较多，前期开发的门店在逐

渐实现动销，并且规模攀升较大。同时，18年酒鬼酒线上合作预计能实现2亿元

的突破，特殊渠道实现2.5亿销售收入。

那么目前市值75亿是否值得买入？18年的增长空间有多大？高增长能否持续？
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速来提问~

利益披露：@白衣哲生持有$酒鬼酒(SZ000799)$。

免责声明：本访谈基于嘉宾认为可靠的已公开信息，但嘉宾无法保证信息的准确

性或完整性。在任何情况下，本访谈中的信息或所表述的意见不构成对任何人的

投资建议，投资决策需建立在独立思考之上。

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：酒鬼酒(SZ000799)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 潇洋洋：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  混改有何进展？股份改制方面

有何计划？

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@潇洋洋:不过，没有公司不想控股具有优秀品

牌基因的白酒企业的。我想只是时间问题。

[问] 乐乐养老金：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说：在湖南本地市场，销量更多的是

不是湘泉系列呢？或者说内参和酒鬼酒的销量天花板在哪里？

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@乐乐养老金:内参在湖南省内逐步向好，今年

一季度大约在6000多万，去税金额。去年全年内参销售1.7亿多。内参目前在销售额

占比中处于第一的位置。

[问] 乐乐养老金：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说：对长城葡萄酒了解的多吗？潜力

大吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@乐乐养老金:从目前的营销策略来看，长城未

来的潜力很大，聚焦五款单品，倾力打造定价亲民的国宴用酒五星长城，国宴的曝光

机会，未来很可能是像茅台一样的中国葡萄酒代表产品。

[问] 留香魔都：
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关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  17年说要18年让酒鬼频繁亮相国宴，

但是厦门G20峰会给了长城葡萄酒，国宴策略还坚持吗

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@留香魔都:关于国宴上的曝光机会，中粮一定

会一视同仁的，只要酒鬼能上，一定给上。

[问] 专注张生：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  江苏是否考虑渠道布局

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@专注张生:江苏市场含上海去年应该4000多万

的销售吧。

[问] 专注张生：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  是否推出二两小包装

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@专注张生:小酒目前正在筹备中，上周一刚和

营销策划公司初次沟通，正在安排工厂及公司考察。

[问] 留香魔都：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  一季度感觉是没有达到大多数

股东的销售预期，请问二季度淡季如何保证销量持续增长，是否能超一季度，要是超

不过一季度，全年13亿是不是就没戏了

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@留香魔都:二季度有返利政策，应该会超过一

季度，浙江市场目前正在商定大商联盟策略，如果确定，可以给下半年带来新增销

售。
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[问] 心意六合拳：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说：央视的广告今年能看到吗？既然

做“湖南王”，今年在湖南的市场占有率估计能达到多少？多谢

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@心意六合拳:目前酒鬼酒的品牌属于复苏阶

段，全国性的渠道网络尚未建设完成，所以央视的广告并不划算。我认为互联网营销

是最有效的方式之一，需要较强的创意能力，我也在帮酒鬼公司找寻优秀的营销策划

公司，目前有一家已经碰过面，还有一家下周我先去面聊，两家都是行业内出国优秀

的成功案例的营销策划公司。

[问] 心意六合拳：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说：央视的广告今年能看到吗？既然

做“湖南王”，今年在湖南的市场占有率估计能达到多少？多谢

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@乐乐养老金:湖南市场大部分的县都覆盖了，

一直在深耕。精耕细作湖南市场和全国化并不矛盾。关键还是看营销团队的储备是否

能够匹配这些动作。

[问] clain：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  会不会注入长城酒业

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@clain:从个人判断来看，中粮肯定是希望注入

的，因为这样一下子就解决了一系列混改的政治任务。但是对于中皇公司而言，并不

一定愿意，毕竟酒鬼酒目前已经逐步走出困境，进入一些快速发展的阶段。如果给长

城和酒鬼公平地估值，这是一个不容易解决的问题。
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[问] 留香魔都：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  十大股东里有百川，是安徽五

粮液和剑南春的大商，酒鬼安徽这块是否有利用百川渠道销售酒鬼酒

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@留香魔都:这个我不清楚，但是安徽市场目前

没有开发，如果要开发，确实需要借助大商的力量。

[问] 留香魔都：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  上海，北京，深圳等市场什么

时候启动开发

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@留香魔都:北上广深正在开发中。

[问] 价值投资为王：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  酒鬼酒盈利能否持续，基础扎

实吗

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@价值投资为王:湖南本来是增速最慢的区域，

去年半年报的时候同比增速为零，但是现在开始动了，今年湖南市场的目标增速

是50%。

[问] 薄荷小镇：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说：请问公司是在慢慢铺开全国市场

吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@薄荷小镇:目前真正全面铺开的是湖南省内市
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场；省外市场：河北，河南，山东完成地级市覆盖，江苏省目前目前覆盖了大部分的

地级市，广东以广州为主。其他省份市场目前尚未大面铺开。

[问] tytxd：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  请问公司目前合作开发产品这

块市场什么情况？市场上目前还有各种乱七八糟的酒鬼产品，什么黑金版、老酒这些

不知跟公司啥关系？去年说的共享窖池推进得怎么样？谢谢

[答] 访谈小秘书：
回复@白衣哲生:  //@白衣哲生:回复@tytxd:历史问题，逐步清零。2018年底基本

都要到期。公司会集中发力在五款单品上。

[问] 留香魔都：
关于$酒鬼酒(SZ000799)$，对@白衣哲生  说:  上海，北京，深圳等市场什么

时候启动开发

[答] 白衣哲生：
回复@价值投资为王:  北京市场会重点开发的。//@价值投资为王:回复@白衣哲

生:记得12年当年北京市场酒鬼酒很火啊，塑化剂后就彻底退出北京市场了吗

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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